

Renouvellement des deux chevaux de la brigade équestre Ville de Saint-Benoît

Jeudi 18 février 2016

Renouvellement des deux chevaux de la brigade équestre de Saint-Benoît

Contrairement à ce qu'il a été annoncé sur l'acquisition de deux chevaux pour la brigade équestre de Saint-Benoît, le montant écrit de 11 000 € correspond approximativement au prix d'achat de deux chevaux toutes taxes comprises, soit la somme exacte de 8 500 € HT (10 200 € TTC). La TVA est récupérable. Le montant de 8 500 € HT inclut le prix de 4 250 € HT pour l'achat de chaque cheval, NADAC, un hongre Franches-Montagnes et SWENIA, une jument Franches-Montagnes.

Avec l'objectif du renouvellement des deux chevaux actuels QUELAS et DJORA, les services de la Mairie se sont orientés vers une race plus robuste et plus adéquate techniquement aux missions de la brigade équestre de la Police municipale. Compte tenu de la spécificité beaucoup plus robuste des Franches-Montagnes, un gain de fonctionnement de 3 500 € sera fait chaque année en limitant le gardiennage, vu que les chevaux NADAC et SWENIA peuvent rester toute l'année en extérieur.

Le renouvellement des chevaux représente pour l'année 2016 un investissement de 1 700 € puisque QUELAS a été vendu au prix de 3 300 € et DJORA, elle, a été cédée contre bon soin. Cette opération sera déjà positive financièrement en 2017.

Le Franches-Montagnes est un cheval endurant, léger, performant et courageux. Il est capable d'affronter toutes sortes de situations, un élément essentiel pour la police montée.